

"Enfants de ma prière": 38 fidèles de la prélature de l'Opus Dei recevront l'ordination sacerdotale

24/05/2007

Samedi 26 mai prochain, 38 fidèles de la prélature de l'Opus Dei issus de 17 pays, recevront l'ordination sacerdotale, des mains de mgr Xavier Echevarria.

La cérémonie aura lieu à 16h en la basilique Saint-Eugène, à Rome.

Lorsque saint Josémaria pensait à tous ces prêtres qui viendraient par la suite, saint Josémaria avait dit après la première ordination sacerdotale de numéraires de l'Opus Dei, le 25 juin 1944 : « **J'ai prié, durant tant d'années, avec confiance et enthousiasme pour vos frères qui allaient se faire ordonner ainsi que pour tous ceux qui suivraient ce chemin par la suite. Et j'ai tant prié que je puis vous assurer que tous les prêtres de l'Opus Dei sont des enfants de ma prière** ».

Quelques années auparavant, en 1941, il avait noté dans ses *Cahiers intimes* : **Prier, souffrir et travailler sans répit afin que les prêtres que Jésus veut qu'il y ait dans l'Œuvre soient une réalité.**

Tout au long de sa vie, saint Josémaria insista sur ce besoin de prier pour les prêtres. Ce souci touche aussi son successeur, mgr Echevarria qui assurait à un groupe de nouveaux prêtres : « *Comptez sur notre prière pour chacun de vous. La prière pour les prêtres et pour les candidats au sacerdoce est une intention qui ne saurait manquer dans l'âme d'un chrétien* ».

Les nouveaux prêtres sont reconnaissants pour cet appui. Luis Armando Silva, qui va recevoir le sacrement de l'ordre à Saint-Eugène nous a avoué : « *Nous nous savons étayés par les prières de nombreuses personnes. Nous en avons besoin pour répondre généreusement à ce grand don. Priez donc pour que nous devenions les prêtres que le Christ veut que nous soyons* ».

À l'issue de la cérémonie du 26 mai, les nouveaux prêtres s'attelleront à

leur travail pastoral dans les cinq continents : aux Etats-Unis, en Allemagne, au Congo, au Kenya, au Brésil, en Australie, aux Philippines, en Hollande, en France, en Italie, en Argentine, en Colombie, en Irlande, en Espagne, au Venezuela, au Mexique et au Chili.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/enfants-de-m-priere-38-fideles-de-la-prelature-de-lopus-dei-recevront-lordination-sacerdotale/> (06/02/2026)